

Schindler und TKE stellen in Mailand aus

Schindler and TKE
exhibiting in Milan

Die Global Elevator Exhibition (GEE) in Mailand kann bei ihrer ersten Ausgabe gleich mit zwei internationalen Unternehmen aufwarten.

Schindler und TK Elevator werden vom 15. bis 17. November 2023 mit ihren Ständen auf dem Ausstellungsgelände **Fiera Milano** Rho vor den Toren der norditalienischen Metropole vertreten sein.

Simona Greco ist stolz auf die Zusagen. „Diese traditionsreichen und anerkannten Unternehmen werden all jenen, die in diesem Sektor tätig sind, innovative Produkte und Inhalte für das Wachstum eines jeden Unternehmens anbieten“, ist die Leiterin der Messe **Fiera Milano** überzeugt.

Für Besucher ist die Messe an allen drei Tagen von 9:30 bis 18 Uhr geöffnet. Die Eintrittskarte kostet acht Euro. Sie berechtigt zum Besuch dreier weiterer Messen (Sicurezza, Smart Building Expo und Made Expo), die parallel zur **GEE** stattfinden. ➔

globalelevatorexhibition.com



For its very first event, the Global Elevator Exhibition (GEE) can already boast two international companies.

Schindler and TK Elevator will be represented with their booths on the Fiera Milano Rho exhibition grounds outside Milan from 15 to 17 November 2023.

Simona Greco is proud of these commitments. "These well-established and renowned companies will offer everyone operating in this sector innovative products and contents for the growth of every company," of this the director of the trade fair **Fiera Milano** is convinced.

The trade fair is open to visitors on all three days from 9.30 a.m. to 6.00 p.m. Admission costs 8 euros. This entitles you to attend three more trade fairs (Sicurezza, **Smart Building Expo** and **Made Expo**), which are taking place parallel to the **GEE**. ➔
globalelevatorexhibition.com